
 

修了式校長講話 

令和５年度もありがとうございました 

 今年度が終わりました。コロナ禍による行事の自

粛も緩和され、今まで通りに行事を進めることがで

きました。今年は草平小から積極的に地域の方と関

わる活動を増やしていきました。本当にたくさんの

方に学校の教育活動に参加してただき、子どもたち

を一緒に育てていただきました。たくましく成長し

た子どもたちが、大きな病気や事故もなく、全員無

事に次の学年へ進級できることを、何よりもうれし

く思います。 

最近は異常気象が続き、大きな災害が起こる頻度が高まってきています。今後も学校が子どもたち

にとって安心・安全な場所になり、そして、毎日笑顔あふれる学校にしていきます。 

 草平小の皆さん、次に学校に来るのは４月５日の始業式です。その時にはまた元気いっぱいあいさ

つをしてください。楽しい春休みを過ごしてくださいね。 
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１年生は、毎日先生に元気なあいさつをしてくれました。皆さんのあいさつで１日元気が出まし

たよ。給食の時間には「給食どろぼうさん」が来ましたが、誰だったのかな？校長先生の宝物の熊

さんのぬいぐるみを大切に思ってくれて「熊さんは？」とよく声をかけてくれました。 

２年生は、野菜について勉強しましたね。中野さんが「２年生の子は何でも一生懸命だから大好

きです」と話していました。もう野菜の達人がいっぱいです。給食で食べた野菜カレー今まで食べ

た中で一番おいしいカレーでした。よく鬼ごっこに入れてもらって運動場を走り回りました。 

３年生は、一緒にレンコン掘りをやりました。普通は２キロくらい持って帰るそうですが、３年

生の子は４キロ掘ったので、清水食品の人が驚いていました。消防署にも行って全員で一緒に写真

を撮ったのが楽しかったです。ナザレ園のことを一番話題にしてくれたのでうれしかったです。 

４年生は、給食の時間に何度もパンやおかずを届けました。皆に期待されて、届けるものがなか

った時には申し訳なかったです。一番人数が多い学年で、何をするにも喜んで取り組めるところが

すばらしいです。水の学習や森の学習など、環境問題について考えてくれました。 

５年生は、１年間防災教育でしたね。今年は能登半島地震が起きたので、あの映像を見ていた時

に、草平小が避難所になったら５年生の皆が大活躍してくれるなあと安心しました。防災先生の東

島さんが、真剣に学ぶ姿に感心していました。６年生になってどんな草平小になっていくのか楽し

みです。 

わかくさ１組さんはかるたをたくさんやりました。お寿司を作ってくれましたが、辛くて倒れま

したね。２組さんは実験をよくやりました。虫眼鏡やアルコール実験楽しかったね。３組さんはあ

いさつ元気いっぱいでした。給食たくさん食べて体が強くなったね。４組さんは毎朝、階段を上る

ときにあいさつしました。絵がとっても上手で、デザインもすてきです。 

草平小学校の皆さんは全員が花〇の１００点満点でした。 

 

 

 


